

Einmal wöchentlich... "Welt-Spiegel"...



Interessante und Abwechslungsreiche... "Welt-Spiegel"...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Ar. 527 Ausgabe für Berlin 55. Jahrgang Sonntag, 7. November 1926

Was ist die deutsche Kolonie in Mexiko?

Auslandsdeutschum und Heimatstaat. Von unserem Sonderberichterstatter C. Z. Kitzel.

Die deutsche Kolonie in Mexiko ist eine derjenigen unserer Auslandskolonien...

Die Schwierigkeiten späterer Aufnahmefeststellung beginnen bei der Frage nach der Anzahl der Deutschen in Mexiko...

Der deutschen Kolonie Mexikos, die rund 100 Jahre alt ist, mangelt es auf den heutigen Tag...

Wie kommen nun all die sehr selbstbewußten politischen Meinungs- und Willensäußerungen dieser knappen Durchschnittskolonie zustande?

Die Wahrheit ist nämlich, daß der meiste große Teil der Mexikodeutschen politisch völlig uninteressiert ist...

Fürst Lichnowsky an Seine Erzellenz Herrn Großadmiral v. Tirpitz.

Ausgela. 3. November.

Guer Erzellenz

haben mir die Ehre erwiesen, einen unter dem 26. Dezember 1914 an Sie gerichteten vertraulichen Brief in Ihrem...

Ich habe nicht den geringsten Grund, meine damalige Ansicht zu verlegen, daß es uns nicht gelingen wird...

Meine Überzeugung über die Befanntschaft meines Briefes war aber um so größer, als ich einen in dem gedachten Werte...

Ich bin natürlich sehr weit davon entfernt, das Vertrauen, das ich Guer Erzellenz bei verschiedenen Anlässen entgegengebracht...

eingeflossen. Diese Leute haben neben dem Wunsche, in Ruhe gelassen zu werden, nur das allerdings brennende Bedürfnis...

Was hat man es wohl bei den Vierhundert, die die Sechstausend vertreten, mit einer Fortorganisierung, zielbewußten Gemeinschaft zu tun?

Wer aber ist nun dieses Triumvirat, dieses Dreimännerkollegium starker Geister, die die Vormundschaft über ganz Deutschmexiko führen?

Die kürzlich veröffentlichten Briefe und Tagebücher der Königin Victoria aus den sechziger Jahren haben meine Auffassung...

Guer Erzellenz werden mir jedoch ausgehen müssen, daß mein Urteil über den Verlauf des Krieges, über die Notwendigkeit...

Lichnowsky.

Herr v. Tirpitz hat bekanntlich, ohne Rücksicht darauf, welchen Schaden er der deutschen Politik und dem Kampfe...

persönlichen Qualitäten wahrscheinlich nicht in der Öffentlichkeit stehen würden.

Der nahezu Harmlose ist der nominelle erste Vorsitzende, ein hochjähriger Rentatrat, dessen Hauptverdienste...

Beide aber stehen unter der Herrschaft des Dritten, der nun wirklich ein „Karl“ ist — in seiner Art. Und letzten...

Das Unglück ist, daß dieser Mann früher aktiver Major war, nach Vorlesungsanstellungen also eine Art...

Der „Major“ ist nicht zum Erdnuss in Mexiko, mehrere Kolonienmitglieder erinnern sich seiner noch als jüngeren, zwei